
 
 

  

 

 

 

           

                          
                                        Unidad de Monitoreo  

SECRETARIA DE COMUNICACIONES 

                                                                       Casa Presidencial, El Salvador, Centro América 

   

 

 1 

DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
INAUGURACIÓN DEL CENTRO DE CONVENCIONES Y 1ª. PIEDRA 
TERCERA ETAPA DECAMERON SALINITAS EN SONSONATE 
07 DE SEPTIEMBRE DE 2007. 
 
 
SIEMPRE ES UN GUSTO REGRESAR A ESTE LUGAR, QUE YA SE HA 
CONVERTIDO EN UN REFERENTE EN LO QUE AL INCREMENTO DEL TURISMO 
SE RELACIONA, Y QUE CON LA INAUGURACIÓN DE SU EXPO-CENTRO DE 
CONVENCIONES, PRÁCTICAMENTE SE CONVIERTE EN UN CENTRO 
TURÍSTICO Y DE NEGOCIOS FAMILIAR INTEGRAL. 
 
EN PRIMER LUGAR, QUISIERA SALUDAR A TODOS LOS INTEGRANTES DE 
ESTA GRAN FAMILIA DEL GRUPO DECAMERON, QUE YA CUMPLIÓ DOS AÑOS 
Y NUEVE MESES, DESDE SU INSTALACIÓN EN ESTA QUE ES UNA DE LAS MÁS 
HERMOSAS PLAYAS SALVADOREÑAS. 
 
TIEMPO QUE HA SIDO ALTAMENTE PRODUCTIVO TANTO PARA USTEDES, 
COMO PARA LA IMAGEN TURÍSTICA DE NUESTRO PAÍS, YA QUE HA LOGRADO 
INCREMENTAR LA CAPACIDAD DE ALOJAMIENTO, DE 250 A 552 AL FINAL DE 
ESTE AÑO, VAMOS A TENER ESTE INCREMENTO EN EL ROYAL DECAMERON 
SALINITAS. 
 
ESTE IMPORTANTE CENTRO TURÍSTICO, TAMBIÉN HA GANADO PRESTIGIO 
INTERNACIONAL, COMO UN CENTRO DE CONVENCIONES, DE HECHO YO 
TUVE EL GUSTO DE ESTAR AQUÍ CON EL PRESIDENTE ALVARO URIBE, 
DURANTE LA VISITA OFICIAL DEL AÑO PASADO A NUESTRO PAÍS. 
 
SON MÁS DE 32 MILLONES DE DÓLARES INVERTIDOS POR ESTE GRUPO 
EMPRESARIAL EN ESTE PROYECTO, QUE SIN LUGAR A DUDAS LES ESTÁ 
REDITUANDO Y CONTINUARÁ POR ESTE MISMO RUMBO, PORQUE YA HAY 
UNA PREOCUPACIÓN CONSTANTE POR  SUS CLIENTES, PARA DARLES LOS 
MEJORES SERVICIOS. 
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ME DA GUSTO ADEMÁS QUE USTEDES, CON LA CONSTRUCCIÓN DE ESTE 
EXPO-CENTRO DE CONVENCIONES, QUE ESTÁ DOTADO DE LO ÚLTIMO EN 
TECNOLOGÍA, SE PONEN EN SINTONÍA CON LA DISPOSICIÓN DE NUESTRO 
GOBIERNO, PARA CONVERTIR A EL SALVADOR EN EL CENTRO DE 
CONVENCIONES DE AMÉRICA CENTRAL. 
 
A ESTE NUEVO SERVICIO DEBEMOS AGREGAR LA BUENA NUEVA DE LA 
ADICIÓN DE 114 HABITACIONES MÁS, LO QUE LLEGARÁ ACOMPAÑADO DE 
UNA NOTICIA AUN MEJOR, PUESTO QUE A PARTIR DE DICIEMBRE, LLEGARÁN 
A NUESTRO PAÍS, ADEMÁS DEL VUELO ANUNCIADO DE ITALIA, DE MILÁN 
EXACTAMENTE, TURISTAS PROVENIENTES  DE LA REPÚBLICA CHECA. 
 
EL TURISMO ES UNO DE LOS RUBROS QUE MÁS SATISFACCIONES LE ESTÁ 
DANDO AL PAÍS. LOS DATOS ACUMULADOS PARA ESTE AÑO INDICAN QUE EN  
EL SALVADOR HEMOS RECIBIDO A MÁS DE MEDIO MILLÓN DE TURISTAS, LO 
CUAL IMPLICA UN INCREMENTO DE CASI EL OCHO POR CIENTO EN RELACIÓN 
AL AÑO PASADO. 
 
ASIMISMO SE HAN REPORTADO MÁS DE 385 MILLONES DE DÓLARES POR 
INGRESOS EN TURISMO EN EL MISMO PERÍODO DE TIEMPO, Y DE IGUAL 
MANERA HEMOS VISTO INCREMENTARSE LA CIFRA DE EXCURSIONISTAS 
CON RELACIÓN AL 2006. 
 
EN POCO MÁS DE TRES AÑOS DE GESTIÓN, EL MINISTERIO DE TURISMO HA 
PROMOCIONADO ADECUADAMENTE A NUESTRO PAÍS, APORTANDO MAS DEL 
5 POR CIENTO DEL PRODUCTO INTERNO BRUTO EN 2006 Y ATRAYENDO A 
MÁS DE UN MILLÓN 400 MIL TURISTAS, QUE VISITARON EL SALVADOR EL AÑO 
PASADO; INCREMENTANDO ESTE FLUJO EN UN 11% CON RELACIÓN AL AÑO 
ANTERIOR. 
 
EN EL 2006, EL PAÍS RECIBIÓ MÁS DE 870 MILLONES DE DÓLARES EN 
INGRESOS POR TURISMO, LO CUAL SIGNIFICA UN INCREMENTO DEL 35 % EN 
RELACIÓN AL 2005, CIFRA QUE ESPERAMOS SUPERAR CON CRECES 
DURANTE ESTE AÑO. 
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USTEDES QUE SE DEDICAN A ESTE RUBRO, TAMBIÉN ESTÁN COLABORANDO 
CON EL ÉXITO DE ESTA GESTIÓN, ESPECIALMENTE PORQUE PONEN AL 
ALCANCE DE TODOS LOS BOLSILLOS, ATRACTIVAS PROMOCIONES, QUE 
GARANTIZAN LA PRESENCIA DE MÁS TURISTAS, QUE PARTEN COMPLACIDOS 
Y EJERCEN UN EFECTO QUE FUNCIONA MEJOR QUE CUALQUIER OTRO: EL 
DE LAS BUENAS REFERENCIAS. 
 
FELICITO A TODO EL PERSONAL DEL DECAMERON SALINITAS, PORQUE DE 
NADA SERVIRÍA AGREGAR MÁS Y MEJORES INSTALACIONES, SI ESTE SITIO 
NO CONTARA CON LA CALIDEZ, LA EXCELENTE ATENCIÓN Y LO MÁS 
IMPORTANTE, SIEMPRE UNA SONRISA EN SUS ROSTROS, QUE ES LA CARA 
QUE SE LLEVAN LOS TURISTAS DE NUESTRA QUERIDA TIERRA CUSCATLECA. 
 
QUISIERA DECIRLE A LUCIO Y TODOS LOS DIRECTIVOS DEL DECAMERON. EN 
PRIMER LUGAR, JAMÁS VOY A OLVIDAR QUE AQUÍ SANCIONAMOS LA LEY DE 
TURISMO, ME DECIA EN AQUEL MOMENTO EL PRESIDEN DEL DECAMERON, 
LLEGUE UN POCO TARDE PARA APROVECHAR, (INAUDIBLE) INVIRTIENDO EN 
EL SALVADOR. 
 
DESDE QUE DESARROLLAMOS NUESTRO PLAN DE GOBIERNO VIMOS EN EL 
TURISMO UN POTENCIAL ENORME PARA LOS SALVADOREÑOS, LO QUE MAS 
SATISFACCIÓN ME DA ES QUE CUANDO RECORRO LAS PISCINAS Y LOS 
SITIOS DE ESTE HOTEL, ME ENCUENTRO CASI CON UN 50, 60 POR CIENTO DE  
SALVADOREÑOS. 
 
YO SOY DE SAN MIGUEL PRESIDENTE Y VENGO A PASAR UNA VACACIÓN DE 
OCHO DIAS. DE CAMERON HA TENIDO LA CAPACIDAD DE NACER EN EL 
SALVADOR, CON EL NACIMIENTO Y EL IMPULSO DE LA POLÍTICA TURÍSTICA 
NACIONAL Y ESO ES IMPORTANTE CELEBRARLO EL DIA DE HOY. 
 
ESTAS INSTALACIONES MODERNAS, DESCENTRALIZADAS  DE LOS LUGARES 
TRADICIONALES, MANDAN UN BUEN MENSAJE. POR ESO QUIERO 
AGRADECERLES POR SU INVERSIÓN Y YO NO TENGO NINGUNA DUDA QUE 
APENAS ESTAMOS COMENZANDO A CRECER ENEL TURISMO. 
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ESTO SERÁ UNO DE LOS RUBROS MAS IMPORTANTES DE EL SALVADOR EN 
ESTA ECONOMÍA QUE YA HA DESPEGADO Y QUE COMIENZA A GENERAR 
MILES DE EMPLEO, MUCHÍSIMAS GRACIAS, FELICIDADES Y OJALA QUE 
PODAMOS VENIR EN DICIEMBRE A INAUGURAR  LAS OTRAS 114 
HABITACIONES, ESTAMOS HABLANDO YA DE 552 HABITACIONES, LO CUAL 
DEMUESTRA QUE EL NEGOCIO  ESTA FUNCIONANDO, QUE LA  GENTE ESTA 
VINIENDO Y QUE BUENO QUE GANEN MUCHO DINERO, QUE GENEREN 
MUCHO EMPLEO Y ESO AL FINAL GENERARA BIENESTAR PARA TODOS LOS 
SALVADOREÑOS.   
 
MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA! 
  


